

J'ai découvert qu'on a tout intérêt à dialoguer avec Dieu

J.M., Australie

09/03/2011

J'écris ceci pour remercier saint Josémaria d'avoir intercédé pour moi et permis que Dieu m'accorde ces faveurs.

Quand je suis rentrée dans mon pays, je me suis logiquement mise à chercher du travail. Cependant, le temps passait, j'ai envoyé mon curriculum vitæ à plusieurs

entreprises sans avoir de retour. Très déçue et découragée, je voyais mes économies fondre et j'ai décidé de suivre le conseil de ma sœur qui m'avait recommandé de faire une neuvaine à saint Josémaria pour trouver un emploi. Je l'ai donc prié pendant sept jours et le huitième j'ai été convoquée pour un entretien d'embauche qui s'est si bien passé que j'ai été retenue pour le deuxième. J'ai finalement décroché un travail, le premier de ma nouvelle profession passionnante.

J'ai continué de prier saint Josémaria en lui demandant de m'aider à trouver un logement correct près de mon lieu de travail. Mes prières ont été exaucées juste la veille de mon premier jour de travail. En faisant cette neuvaine à saint Josémaria j'ai redécouvert que j'ai tout intérêt à poursuivre mon dialogue avec Dieu. J'en suis très reconnaissante à saint

Josémaria et je tiens à partager cette expérience avec les autres.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/jai-decouvert-quon-a-tout-interet-a-dialoguer-avec-dieu/> (31/01/2026)